

# Nymphensittiche

Möchten ausfliegen

Im Tierheim Darmstadt seit 29.02.2024



<b>Art</b>	Nymphensittich
<b>Geschlecht</b>	Männlich / Weiblich
<b>Kastriert</b>	
<b>Geburtsstag</b>	2
<b>Haltung</b>	Innen-/Außenhaltung

## Das bin ich

Unsere vier Nymphis suchen ein neues Zuhause. Da sie das hochansteckende PBFD Beak and Feather Disease Virus, in sich tragen, können wir sie weder zu anderen Sittichen und Papageien vermitteln noch weitere aufnehmen. Die "Schnabel- und Federkrankheit" ist eine nicht heilbare Virusinfektion, die Haut, Hornorgane und Immunsystem schwächt - vergleichbar einer HIV-Infektion beim Menschen. Menschen und andere Tierarten können sich nicht anstecken; die meisten unserer betroffenen Vögel tragen das Virus auch lediglich in sich, ohne dass die Krankheit ausgebrochen ist.

Falls ihr Interesse an Nymphensittichen und noch keine eigenen Sittiche Zuhause habt meldet euch gerne, wir würden euch mit allem Weiteren beraten:)